

ARRIGORRIAGA / La biblioteca de Abusu duplica su actividad

Arrigorriaga. Durante 2009, el número de consultas realizadas en la biblioteca del barrio de Abusu, en Arrigorriaga, se ha duplicado respecto al año anterior alcanzando los 30.433 usuarios, según el balance realizado por los responsables del servicio.

Este incremento de los vecinos que han visitado las instalaciones o han recurrido a los fondos de la biblioteca responde, entre otras razones, a la puesta en marcha de un mayor cupo de programas 'dirigidos a fomentar el hábito de la lectura entre los más jóvenes del municipio', explica la concejala de Cultura, Toñi Fernández Petite.

'Desde este área, queremos inculcar a nuestros habitantes alternativas de ocio que les enriquezcan y, a la vez, les entretengan. Así la lectura puede llegar a convertirse en un hábito cotidiano', incide la edil.

Desde 2007, han sido puestos en marcha doce nuevos programas entre los que se encuentran el Club de la lectura Infantil, El rincón de los cuentos, Cuentacuenta cuentos y talleres, Día de las bibliotecas o el Barrio Lector con la iniciativa Bookcrossing o Cruce de libros como estrella del programa. Esta idea consiste en la 'liberación' de más de 40 libros en el barrio para que circulen entre la vecindad, invitando, así, a leerlos a todas las personas que los encuentren. Una vez finalizados, los vecinos deberán volver a dejarlos en otro lugar público del barrio para que puedan ser recogidos por otras personas. Muchos de estos programas han sido promovidos por la red Abusu Sarean.

El considerable aumento del préstamo de documentos en la especialidad infantil, novela, cómic y las películas en formato DVD, son otras de las particularidades detectadas durante 2009, algo que, a juicio de Petite, 'confirma el aumento de la afición a la lectura'.

Por otro lado, el mayor uso gratuito de los ordenadores para consultar internet, que se ha materializado en 4.368 accesos a lo largo del pasado año, demuestra 'el acierto de poner en marcha nuevas iniciativas dirigidas a fomentar la cultura', según la responsable municipal.